
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 
МИНИСТЕРСТВО СТРОИТЕЛЬСТВА, АРХИТЕКТУРЫ И 

ТЕРРИТОРИАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

ПРОТОКОЛ № 4 
заседания общественного совета при министерстве строительства, архитектуры и 

территориального развития Ростовской области 

г. Ростов-на-Дону «11» февраля 2015 г. 
Дата проведения: «11» февраля 2015 г. 
Место проведения: г. Ростов-на-Дону, ул. Седова, д. 6/3, БЦ «Балканы», переговорная ОАО 
«ЮРНИиПИГ», 1 этаж 
Состав участников: 
Общественный Совет: 
1. Павленко Дмитрий Викторович - Председатель Общественного Совета 
2. Доценко Наталья Ивановна - Секретарь Общественного Совета, исполнительный директор СРО 
НП «Гильдия проектных организаций Южного округа». 
3. Быкадорова Ирина Олеговна - Директор СРО НП Проектировщики Ростовской области; 
4. Григориадис Владислав Михайлович - Генеральный директор ООО «Строительный трест КСМ-
14»; 
5. Ивакин Евгений Константинович - Президент Ассоциации строителей Дона; Зав. каф. 
Маркетинга и логистики РГСУ, д.э.н., профессор; 
6. Калашников Илья Иванович - Председатель профсоюза работников строительства и 
промстройматериалов; 
7. Коробченко Николай Николаевич - Генеральный директор ЗАО «Дон-КПД»; 
8. Пивоваров Николай Дмитриевич - Член общественной палаты РО; 
9. Шеина Светлана Георгиевна - Зав. каф. Городского строительства и хозяйства ГОУ ВПО РГСУ, 
д.т.н., проф.;Член коллегии Министерства жилищно-коммунального хозяйства РО. 

Повестка дня: 
1. Выработка антикризисных мер в сложившихся экономических условиях; 
2. Формирование плана работы Общественного совета на 2015 год; 
3. Уточнение состава Общественного совета. 

По первому вопросу повестки дня. 
По итогам обсуждения мероприятий по обеспечению устойчивого развития экономики и 

социальной стабильности в 2015 году в качестве антикризисных мер были предложены: 
привлечение местных организаций для участия в реализации крупных строительных 

проектов, таких как «Южный хаб», Стадион для чемпионата мира по футболу в 2018 г. Так, 
Григориадис В.М. сообщил, что при строительстве вышеуказанного стадиона в основном 
используется иногородние субподрядные организации, а также иностранная рабочая сила; 

принятие мер по своевременным расчетам областного и местного бюджета' за выполненные 
в 2014 г. работы. Так, по данным Ассоциации строителей за выполненные в 2014 г. работы 
накопилась существенная задолженность бюджетов перед субподрядными организациями. 

одновременно с субсидированием процентной ставки по ипотечному жилищному 
кредитованию, предложенной Правительством РФ, за счет существующих областных программ и 
с помощью Агентства жилищных программ РО в рамках средств, выделенных на 2015 г., 
изыскать возможность по распределению части денежных средств на субсидировании процентной 
ставки на уровне субъекта. 
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продолжение работы по уменьшению а д м и н и с т р а т и в н ы х барьеров п р и проектировании и 
'' строительстве линейных объектов инженерной инфраструктуры. 

разработка проекта изменений в Нормативы градостроительного проектирования 
Ростовской области в части учета местных особенностей как в условиях уже сложившейся 
застройки, так и с учетом планов по развитию территории. 

По второму вопросу повест ки дня. 
Слушали Председателя Общественного совета Павленко Д.В. предложившего утвердить 

план работы Общественного совета на 2015 г. в соответствии с приложением № 1 к настоящему-
протоколу. 

По третьему вопросу повестки дня. 
Рассмотрены предложения о ротации состава Общественного совета и о возможности 

включения в состав Общественного совета представителей подрядных строительных организаций, 
представителей общественных организаций по созданию безбарьерной среды жизнедеятельности 
для людей с ограниченным способностями, а также представителей союза архитекторов. 

Ни итогам обсуждения решили: 
). Поручить Председателю Общественного совета направить в адрес Министерства 

строительства Ростовской области предложения по антикризисным мерам, выработанных на 
заседании совета. 

2. Утвердить план работы Общественного совета на 2015 г. ь соответствии с 
приложением № 1 к настоящему протоколу. 

3 При обращении представителей подрядных организаций, общественных 
организаций, союза архитекторов о включении в состав Общественного совета, такие 
предложения рассматривать на очередных заседаниях Общественного совета. 

Председатель Общественного совета <- Д.В. Павленко 

Секретарь Общественного совета У Н.И. Доценко 


